



*Aus Gottes Hand
empfang ich mein Leben,
unter Gottes Hand
gestaltete ich mein Leben,
in Gottes Hand
gebe ich mein Leben zurück.*



In Dankbarkeit für sein Leben und segensreiches Wirken nehmen wir Abschied
von unserem geschätzten Bruder

Hochw. Rudolf Hilpold

* 16. April 1944 Tartsch/Mals † 28. Februar 2023 Girlan/Jesuheim

den Gott, der Herr, in seinen ewigen Frieden heimgeholt hat.

Rudolf Hilpold wurde am 16. April 1944 in Tartsch geboren und am 29. Juni 1973 in Brixen zum Priester geweiht. Nach der Priesterweihe wirkte er bis 1978 als Kooperator in Prad-Agums.

Im Jahr 1978 wurde er Pfarrer in Prad-Agums, wo er bis 1995 wirkte. Im Jahr 2003 wurde er von der Kolpingfamilie und vom Kolpinghaus Meran zum Präses ernannt und 2016 verlieh man ihm den Titel zum Ehrenpräses. Von 1995 bis 2008 war er Pfarrer in Obermais.

Seit 2008 war er Dekan und Pfarrer in Naturns und Pfarrer in Tabland. Seit 2009 war er Dekan und Pfarrer in der Seelsorgeeinheit Pfarrei zum Hl. Zeno in Naturns, Pfarrei zum Hl. Nikolaus in Tabland, Pfarrei zum Hl. Martin in Tschars und Pfarrei zum Hl. Apostel in Marein Kastelbell.

Seit 2012 war er zudem als Leiter der Seelsorgeeinheit Naturns tätig.

Seit Oktober 2020 war er Seelsorger in Kaltern.

Rudolf Hilpold ist am 28. Februar 2023 im Jesuheim in Girlan friedlich entschlafen.

Der Verstorbene wird in der Pfarrkirche von Prad aufgebahrt.

Den Rosenkranz beten wir am **Sonntag** um **19 Uhr** und am **Montag** um **13.30 Uhr**.

Der Sterbegottesdienst für Altdekan Hilpold wird am **Montag, 6. März 2023**, um **14 Uhr** in der Pfarrkirche von Prad gefeiert. Anschließend findet die Beisetzung im Ortsfriedhof statt.

In christlicher Trauer:

der Bischof **Ivo Muser** und die Diözese **Bozen-Brixen**
die Pfarrgemeinden
die Brüder **Erich** und **Oskar** mit Familien
und alle Verwandten und Bekannten

Ein herzliches Vergelt's Gott für die Anteilnahme und das Gebet.

Prad, Tartsch, Meran, Naturns, Kaltern, am 28. Februar 2023